

Velotour

Am 1. Juni 2015 besammelten sich 11 Mitglieder vom Damenturnverein Virtus um 19.00 Uhr auf dem Kirchenplatz. Zügig fuhr man der Bünz entlang in Richtung Waltenschwil. Weiter fuhr die Schar via Bünzen zum Murimoos. Im „Moospintli“ war eine Rast vorgesehen. Doch schwarze Wolken dominierten am Himmel und oberhalb von Muri hatte bereits Regen eingesetzt. Deshalb entschloss sich die Schar den Rest der Velotour ohne Halt unter die Räder zu nehmen. Vorerst fuhr man wieder der Bünz entlang. Via Boswil und Waltenschwil erreichten alle Wohlen ohne einen Regentropfen. Im Restaurant Basch wurde Halt gemacht. Dort warteten bereits vier weitere Mitglieder auf den Radler und die Radlerinnen.

Draussen war es angenehm warm und mit Regen musste man nicht mehr rechnen. Unterdessen hatten sich auch die schwarzen Wolken verzogen. Kühle Getränke und die feine Glace fanden reissenden Absatz. Später wechselten einige dann doch ins Restaurant, weil es ihnen draussen zu kühl wurde. Beim gemütlichen Beisammensein und fröhlichen Plaudern verflog der Rest des Abends schnell. Kurz vor Mitternacht machte sich der Rest der Schar auf den Heimweg.

Christa Fust